

## Con éxito jefas de hogar culminan curso de Alfabetización Digital Básico en Yerbas Buenas

**E**n una ceremonia de certificación se promovió el esfuerzo de diez usuarios del Programa Mujeres Jefas de Hogar, que ejecuta la dirección regional del Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género, en convenio con la Municipalidad de Yerbas Buenas.

El proceso consistió en un curso de modalidad presencial, de 18 horas cronológicas desde el 5 al 16 de agosto, para capacitarse en Alfabetización Digital Básico, iniciativa que se enmarca dentro de una de las acciones del Programa Mujeres Jefas de Hogar (PMJH), de formación para el trabajo dirigido a mujeres dependientes e independientes, donde las participantes pueden adquirir herramientas para su desarrollo personal y laboral, conocimiento sobre derechos laborales y apoyos para mejorar su empleabilidad.

Al respecto, Yoselyn



Palavenino Poblete, coordinadora comunal del programa, destacó el esfuerzo de las diez egresadas que sacaron adelante este curso, a través del cual aprendieron, por ejemplo, a crear sus cuentas de correo electrónico, buscar información de su interés en internet y postular a trabajos.

“A raíz de las grandes brechas digitales que aún existen hemos

podido avanzar y sacar adelante este curso gracias al apoyo que nos brinda el Programa BiblioRedes, logrando su anhelada certificación. Esto es muy valioso para el programa jefas de hogar porque es una herramienta que acercan a las mujeres a la era digital, al empoderamiento y así a la autonomía económica”.

En tanto, Beatriz

- **Iniciativa forma parte de herramientas que entrega el Programa Mujeres Jefas de Hogar que ejecuta SernamEG Maule en las distintas comunas territoriales**



Sanhueza, evaluó positivamente la experiencia vivida: “La verdad que el curso fue muy enriquecedor, muy bueno que me va a servir para mi emprendimiento de mejor forma, porque me permite ampliar mis conocimientos y poder al manejo de la publi-

cidad a través de Internet, de Facebook, para hacer contactos, en fin. Y, por último, agradecer al programa jefas de hogar por esta posibilidad que nos ofreció”.

La iniciativa fue una labor en conjunto del ejecutor como municipalidad de la comuna

de Yerbas Buenas, con la Biblioteca Municipal y el Programa Mujeres Jefas de Hogar, del SernamEG.

Se espera que próximamente se imparta una nueva versión de la capacitación, la que será dirigida a otras beneficiarias del PMJH.